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令和６年草加市議会議会運営委員会要点記録（第18回） 

 

◆開会年月日  令和６年６月１９日（水曜日） 

◆開催の場所  第３委員会室 

◆出席委員   石 川 祐 一  委 員 長   田 川 浩 司  委  員 

        木 村 忠 義  副委員長   斉 藤 雄 二  委  員 

        森     覚  委  員   松 井 優美子  委  員 

        中 島 綾 菜  委  員   佐 藤 利 器  委  員 

        田 中 宣 光  委  員 

◆欠席委員   なし 

                                                                           

◆協議事項   １ 故障していた議場システムの復旧について 

                                                                           

◆議事内容 

午後１時００分開会 

 

１ 故障していた議場システムの復旧について 

   議場システムが復旧したことから、故障原因の報告をさせていただきたい。 

   ※「議場システム不具合は、議場の裏にある機器の中で一部断線していたこと

が原因だと判明した。断線した部分の部品交換とテストを行い、現在は通常

通り稼働している。この後本会議を行うことが可能となった。」 

＜武田事務局長＞ 

   ※「局長からの説明について質問等はあるか。」＜石川委員長＞ 

   ※「新議場となり、１年くらいで断線というのはどういうことか。」 

＜斉藤委員＞ 

   ※「まだ詳細な原因は調査中だが、業者から聞いているのは、温度で断線して

しまったのではないかとのこと。」＜武田事務局長＞ 

   ※「想像ではあるが、配線が細いため、耐えられていないのではないか。そし

て一番問題なのは、保守業者が来るのに時間がかかり過ぎているというこ

と。」＜白石議長＞ 

   ※「私から開議前にお詫びと報告をさせていただく。」＜武田事務局長＞ 

   ※「開議して途中で故障ということはないのか。」＜松井委員＞ 

   ※「不測の事態に備えて、本日は引き続き保守業者が待機している。」 

＜武田事務局長＞ 

   ※「しばらく保守業者がいるということなので、本会議終了後、全てのシステ

ムを点検してもらえればと思う。」＜田中委員＞ 

   ※「６月定例会開会前にも採決システムに不具合があり、点検はしてもらって

いた。」＜武田事務局長＞ 

   ※「再開は何時か。」＜佐藤委員＞ 

   ※「再開は午後１時１５分でお願いしたい。」＜武田事務局長＞ 

 

午後１時０７分閉会 
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◆配付資料  なし 


